

ELECTION MYSTERE !

A 20h... quel visage apparaîtra sur nos écrans le 07 mai ?

L'incertitude et la stupéfaction nous giflent tous les jours. Plus de filon habituel. Les cartes sont totalement rebattues. La droite succédant à la gauche et réciproquement semble être une histoire condamnée aux oubliettes. Nous vivons un moment unique de notre histoire au niveau de notre futur élu présidentiel

On écoute les concurrents sans toujours bien comprendre. Eux se mélangent les pédales.

Au point parfois d'inverser les prénoms de leurs adversaires !!

Le côté médiatique semble dévorer le côté politique avec une surenchère accrue comme jamais des réseaux sociaux.

Les gros candidats veulent gagner C'est normal. Quant aux petits ils n'ont rien à perdre. Ils se révèlent alors libres. Mr Poutou a été dans cette affaire fracassant, par sa tenue, par son verbe et sa fameuse « immunité ouvrière ». Elle restera dans les mémoires. Il s'est révélé par son langage de la rue et par les vérités assénées vraiment écouté ou rejeté mais entendu par tous. Parce que la vérité même crachée saisit les simples comme les érudits.

La soupe habituelle du langage politique est inaudible. Les vérités dites crument percent les oreilles et sont capables, de révéler l'intérêt collectif. Ce qui est le but premier qu'un président doit servir : c'est-à-dire les perdus, les oubliés, les plus pauvres, les bannis, ceux que le monde considère comme déchet de l'humanité.

Vous êtes indécis, méfiants, interrogatifs, voire écœuré : **votez**. Evitez l'abstention ou le vote blanc car c'est cela qui profite aux extrêmes de tous poils... Sachez réfléchir jusqu'au bout...

Nous n'aurons jamais un président de la république idéal. Faisons en sorte qu'il soit au moins légitime. Alors VOTONS.

Guy Gilbert

Le 09 avril 2017